

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Religion : la mosquée de Santa-Clara inaugurée

LA cérémonie a eu lieu en présence du gouverneur de l'Estuaire, de l'archevêque métropolitain de Libreville et de plusieurs diplomates étrangers.

ENA
Libreville/Gabon

LA communauté musulmane du Cap Santa-Clara n'aura plus à parcourir des dizaines de kilomètres pour adorer Allah comme elle le faisait naguère en se rendant au 1er Campement, lieu de la mosquée la plus proche, mais bien loin de la zone. Désormais, elle dispose d'une magnifique maison de prière qui passe pour être " la plus grande du nord de Libreville avec une capacité d'accueil de 600 fidèles ".

L'édifice religieux a été inauguré le 15 septembre écoulé par le président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), l'imam Ismaël Ocen Ossa. Cette œuvre, don d'un membre de cette communauté religieuse, El Hadj Ibrahim Okouaghe a vu la participation de nombreuses personnalités dont le gouverneur de la province de l'Estuaire, Marie-Françoise Dikoumba, le corps diplomatique (les ambassadeurs de l'Union européenne et de l'Arabie saoudite, entre autres), l'archevêque métropolitain de Libreville, Jean-Patrick Iba-Ba, le maire de la commune d'Akan-da, Yvon-Patrick Rombogouera, les représentants de l'Église évangélique du Gabon (EEG) et des Églises charismatiques et de réveil, etc.

" En décidant de bâtir cette mosquée pour nos frères et sœurs et pour la postérité, j'ai voulu modestement mettre en application cet enseignement et cette recommandation qui nous enjoignent de nous entraider dans l'accomplissement des bonnes œuvres pour la gloire, non pas des hommes, mais pour la gloire du Très-Haut ",



Les personnalités et responsables du CSAIG devant la nouvelle mosquée.

a expliqué le donateur El Hadj Ibrahim Okouaghe. Dedicée El Hadj Issa-Obame-Otsagh (du nom du père du bienfaiteur et un des pionniers de la religion musulmane au Gabon), la nouvelle mosquée a été définie par le président de la CSAIG comme " le lieu de l'adoration exclusive de Dieu ". Puisant dans de nombreux passages du Coran, l'imam Ismaël Ocen Ossa s'est longuement appesanti sur les grâces et bénédictions attachées à ceux qui prient, fréquentent les lieux de culte en recherchant Dieu. Et se demander fort à propos : " que dire alors de ceux qui vont au-delà de la fréquentation, en bâtissant une maison à Allah ? Allah leur bâtit une demeure au paradis ". D'un coût global de 430 millions de francs, le nouvel écrin, qui a été construit par une PME gabonaise, est un bâtiment à 2 niveaux comprenant une salle de prière, une bibliothèque, les commodités et espaces d'ablutions, une pièce polyvalente, le bureau de l'imam.

C'est Youssouf Nziengui qui y a été affecté, comme premier imam de cette nouvelle mosquée configurée pour accueillir toutes les prières musulmanes.

Enseignement : renforcement des capacités des profs de langue arabe

I.I
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la coopération entre le Gabon et le Royaume d'Arabie saoudite, un séminaire de formation des professeurs de langue arabe s'ouvre demain à Libreville autour du thème " Enseignement des compétences de la langue arabe à des locuteurs non natifs ". La formation est à l'initiative du Centre international du roi Abdallah pour les services de langue arabe, de concert avec les autorités compétentes gabonaises.

Selon l'ambassade d'Arabie saoudite au Gabon, les formateurs saoudiens sont attendus à Libreville ce vendredi. Dans leur programme, il est prévu des rencontres avec des responsables universitaires et académiques dont ceux



Photo: Ulrich MADOUA MADOUA

L'Université africaine des sciences, cadre de la formation sur l'enseignement de l'arabe.

de l'Université Omar-Bongo (UOB). Mais aussi avec ceux du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG). L'objectif étant de nouer et d'approfondir des partenariats pour des objectifs communs dans la vulgarisation et l'enseignement de la langue arabe qui s'impose aujourd'hui comme l'une des langues

les plus sollicitées dans les échanges internationaux. Elle est même indispensable dans certaines augustes assemblées mondiales.

La formation commence ce samedi et ce, jusqu'au 21 septembre prochain. Une cinquantaine de stagiaires, tous enseignants ou pratiquants de langue arabe, y sont attendus.